2018 年 2 月 22 日 株式会社タツノコプロ 株式会社キャラクタービジネス研究所

あのガッチャマンが「猫」になって大活躍?!

「ガッチャニャン」プロジェクト、本日始動!!

株式会社タツノコプロは、株式会社キャラクタービジネス研究所(以下キャラビズ研)とともに、「科学忍者隊 ガッチャマン」を全く新たな視点でクリエイティブプロデュースする『科学忍二ャ隊 ガッチャニャン』プロジェクトをスタートすることを、猫の日であり忍者の日である本日2月22日に発表いたします。

ガッチャニャンプロジェクトは、キャラビズ研が展開する、有名IPを様々なクリエイターが「ネコ」化するマッシュアップデザインLAB.「くりえいにゃープロジェクト」の第一弾として展開され、様々なクリエイターによるガッチャニャンキャラクターデザインの創造、それらを用いた多彩なマーチャンダイジングに、新感覚の映像コンテンツ制作など、猫の体のごとく柔軟に、猫の心のごとく気まぐれに?幅広い展開を計画しております。

プロジェクトの詳細第一弾発表は2018年4月1日を予定しておりますが、本日はプロジェクトスタート発表を記念して、「科学忍二ャ隊 ガッチャニャン」キャラクターデザイン第一号を皆様にお見せしたいと思います。 今後、様々なクリエイターのマッシュアップデザインにより果たしてどんな『ガッチャニャン』が生まれてくるのか?お楽しみください!

尚、当プロジェクトに関するお問い合わせ及び当プロジェクトと共に「科学 忍二ャ隊 ガッチャニャン」ワールドを創造していきたいというご意思をお持ち のクリエイター及び企業の方はこちらまでご連絡下さい。

> 株式会社タツノコプロ 松田・内田 : 連絡先 0422-38-9091

ガッチャニャンデザインOO1【イワタナオミ】

GATCHANYAN



【イワタナオミ PROFILE】

絵本、イラスト、キャラクター製作を中心に、子供向け番組の映像創作活動も行なう。CG アニメーション作品も多数発表し、その個性的な作風は、海外でも高い評価を受けている。代表作に、『ペコラ』『グレゴリーホラーショー』『ミッドナイトホラースクール』などがある。『ペコラ』は、世界 48 カ国で放映。現在、NHK で放送中の『ピングー・イン・ザ・シティ』で監督を勤めている。